

Liebe Kinder, liebe Eltern,

wir vermissen Euch sehr und hoffen das es allen gut geht.

Falls es zu Hause langweilig ist, haben wir uns etwas überlegt:

Gemeinsam mit Eurer Unterstützung wollen wir einen langen
"Steinweg", an unserem Gartenzaun, entstehen lassen.

Unser „steiniger Weg“ beginnt an der selbst gebastelten
Startflagge (Bettlaken).

Wir wollen mit eurer Hilfe eine besondere Strecke gestalten die uns
zusammen wieder in den Kindergarten führt.

Die selbst bemalten Steine könnt Ihr am Zaun des
Kindergartens legen.

Ob wir es schaffen einen Steinweg bis an die
Eingangstür des Kindergartens zu legen???????

Ihr könnt die Steine bemalen wie ihr Lust habt. Eurer Fantasie sind
dabei keine Grenzen gesetzt.

Hier findet Ihr eine kurze Anleitung wie die Steine am Besten
bemalt werden und die Farbe auch bei schlechten Wetter hält.